

# Wagenbaufete der Kleefse Frünn

**KLEVE** (RP) Der Karnevalsverein Kleefse Frünn lädt alle Interessierten zur Wagenbaufete ein. Gefeiert wird am 15. Februar ab 18 Uhr im Martinuskrug in Qualburg. Besuchen werden die Wagenbauer Prinz Dieter der Taktvolle aus Kleve sowie Prinzessin Annika aus Bedburg-Hau. Auch eine Premiere wird es an diesem Abend geben: Die Tanzgarde des Karnevalsvereins wird ihren

ersten Auftritt haben. Alle sind eingeladen, mit den Kleefse Frünn zu feiern. Der Eintritt ist frei.

Der Verein Kleefse Frünn wurde 2011 gegründet, da der Wunsch bestand mit einem eigenen Wagen am Umzug teilzunehmen und Karneval zu feiern. Die Vereinsfarbe wurde mit hellblau festgelegt und ein Logo entworfen, welches die Verbundenheit zur Heimat widerspiegeln soll.

So sind in dem Logo die Schwanenburg und ein Schwan enthalten. Das Logo hat die Form des Klever Stadtwappens. 2011 kaufte der Verein einen Karnevalswagen und baute diesen komplett neu auf. Damit haben die Kleefse Frünn bereits in den Jahren 2012 und 2013 am Tulpensonntagszug in Bedburg-Hau sowie am Rosenmontagszug in Kleve teilgenommen.